



## Más de 400 empresarios analizan el peso del diseño en el sector hotelero

POR REDACCIÓN

Domingo 22 de abril de 2018, 13:02h

Analizar y debatir sobre la importancia del diseño, el interiorismo y las reformas hoteleras en el marco actual, será el principal objetivo de la segunda edición de *InteriHotel Pop-Up Mallorca*, que tendrá lugar los próximos 25 y 26 de abril en Ses Cases de Sa Font Seca, Bunyola.



Un congreso, que reunirá a más de **400 empresarios del sector** y **35 marcas referentes en contract hospitality**, que tiene como objetivo ofrecer las últimas tendencias y soluciones en diseño de interiores para hoteles, con una amplia exposición de todo tipo de productos para la decoración de hoteles, sino además analizar y debatir, en diversas ponencias y mesas redondas a lo largo de dos

días, el nuevo rol del diseño de interiores en la hotelería actual.

Este será, precisamente, el tema que abordará una de las principales estrellas del congreso. El conocido interiorista Jaime Beriestain ofrecerá una de las ponencias más esperadas de la cita bajo el título: "Horizonte 2020-2030: El nuevo rol del diseño en las cadenas hoteleras españolas en el marco de la globalización y la competitividad", tras la cual habrá una mesa debate.



Respecto al resto del programa, cabe destacar la presencia de **Almudena Rebuelta** y **Manuel Espejo**, que contarán sus experiencias personales reconviendo una bodega en un hotel boutique y los factores clave para una buena decoración de un hotel respectivamente, así como de **Giuseppe Violante**, CEO de **Zanobia Arquitectura**, que afrontará diversas cuestiones como por qué hay que reformar un hotel y, lo más importante, cuándo y cómo.

Otro de los temas que se abordarán durante estos dos días, es la necesidad de acabar con la improvisación en los proyectos de reformas de hoteles. Para ello, *InteriHotel Pop-Up Mallorca* contará con la participación de **Vicenç Mulet**, CEO en **VMA Studio**, que ofrecerá la ponencia 'Observar, pensar y actuar. Muerte a la improvisación en proyectos de diseño en hotelería'.

Además de las ponencias que se llevarán a cabo en Ses Cases de sa Font Seca, los participantes también podrán poner sobre las mesas de debate diferentes cuestiones relacionadas con la materia. Una de las más esperadas es la que se dedicará al '**Diseño y contract hotelero - Oportunidad de un sector en auge**' que contará con la participación de nueve profesionales del sector contract y estará moderada por el **Grupo Evetson**.

Dos días que finalizarán con un caso de éxito '**made in Mallorca**' como es la creación del **hotel de 5 estrellas Sa Creu Nova en Campos**.

En definitiva, un amplio programa de conferencias y mesas redondas que pretende servir de espacio de generación de contactos y oportunidades de negocio reales, facilitando un entorno de *networking* entre marcas, estudios de prescripción y empresas hoteleras con proyectos de reforma o nueva construcción de hoteles.

*InteriHotel Pop-Up Mallorca* es un evento organizado por **CENFIM**—clúster del equipamiento del hogar y el *contract*—, entidad que organiza anualmente en Barcelona el *marketplace* *InteriHotel* que se ha convertido en referente para el interiorismo de hoteles en el sur de Europa. Cuenta con la colaboración de la Federación de Empresas Hoteleras de Mallorca (FEHM), el Colegio Oficial de Arquitectos de les Illes Balears (COAIB), la Federació de la Fusta de les Illes Balears y del Centro Tecnológico de la Madera Balear (CETEBAL).

Aunque la apertura al visitante será el miércoles 25 de abril a las 10:00h, el acto de inauguración tendrá lugar el mismo día a las 18.00 horas con la presencia de **Pilar Sansó**, directora general de Comerç i Empresa del Govern de les Illes Balears; **Jaume Alzamora**, director gerente de l'Agència de Turisme de les Illes Balears; **Ramón Gabarró**, presidente de CENFIM; **Pedro J. Payeras**, presidente de la Federació de la Fusta de les Illes Balears; **Gregori Bonet**, secretario de la Junta Directiva de la Federación Hotelera de Mallorca y, finalmente, con **Ignasi Salas**, president de la demarcació de Mallorca del Col·legi Oficial d'Arquitectes de les Illes Balears.

